

内閣府だより

第53次沖縄豆記者団等による表敬訪問・取材活動

7月29日(火)、第53次沖縄豆記者団等(小・中学生から成る記者団)62名が、菅内閣官房長官及び山本沖縄担当大臣を表敬訪問し、内閣府沖縄担当部局へ取材を行いました。

表敬訪問では、山本大臣より豆記者の紹介が行われ、菅官房長官からは豆記者団への励ましの言葉が述べられました。

沖縄豆記者からは、琉球舞踊などが披露されました。

また、その後に行われた沖縄担当部局への取材では、沖縄科学技術大学院大学や沖縄の観光、離島に関する課題等について、活発な質疑が行われました。



記念撮影



豆記者団による琉球舞踊の披露



豆記者からお土産を受け取る
山本大臣



内閣府沖縄担当部局への取材

平成26年度「子ども霞が関見学デー」

8月6日(水)、7日(木)の2日間にわたり、各府省庁において、毎年恒例の「子ども霞が関見学デー」が開催されました。

「子ども霞が関見学デー」は、親子のふれあいを深め、子どもたちが夏休みに広く社会を知る体験活動の

機会とするとともに、政府の施策に対する理解を深めてもらうことを目的に、文部科学省をはじめとした各府省庁が参加して実施しています。

沖縄担当部局では、「サンゴでネックレスを作ってみよう!」、「三線」を体験しよう!、「沖縄美ら海をのぞい

てみよう!」など、沖縄の魅力を紹介する様々なプログラムを実施し、子どもたちに沖縄独特の自然や文化に触れてもらいました。

また、山本沖縄担当大臣も視察に訪れ、三線などの体験を行いました。



会場の様子



「三線」を体験する山本沖縄担当大臣